

Las obras, son presentadas por orden cronológico, el lugar donde fueron realizadas y la técnica empleada, en su ejecución.

La galería muestra ejemplos que van desde los comienzos de esta andadura, hasta estos momentos.

La intención es que se pueda ver la trayectoria, en estas artes por las obras, para a través de ellas conocer mejor los conceptos y tener una noción amplia de los trabajos en su conjunto.

Los temas son variados, así como el tratamiento utilizado en cada momento, por lo que hay un amplio abanico de series y técnicas, que bajo el concepto casi siempre figurativo se muestran las obras de esta página.

Con esto y por este medio, quiero dar a conocer una existencia dedicada al arte. Dado que exponer en galerías convencionales, es prácticamente imposible encontrar espacio para hacerlo.

[\*\*PASE A LA GALERÍA\*\*](#)